



Fernández Noroña se burló de Claudio X. González y cambió el nombre de su nuevo grupo opositor



Luego de que el empresario **Claudio X. González** anunció la creación de un **nuevo grupo opositor**, las críticas y burlas de los internautas y personajes políticos no han dejado de llover, entre ellas, la del diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Gerardo **Fernández Noroña**.

El pasado lunes 10 de octubre, a través de su cuenta oficial de Twitter, el fiel simpatizante de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) bromeó en que el nuevo bloque del empresario no debería de llamarse [Unid@s](#).

De acuerdo con el petista, el grupo de X. González, conformado por “defensores de libertad y la democracia”, tendría que ser llamado “**Podridos**”, pues, como ha ironizado en varias ocasiones, las organizaciones del empresario **no han representado una verdadera oposición** ante el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**).